

Baden-Württemberg

Kultusministerium informiert per Messenger

[10.06.2022] In Baden-Württemberg bietet das Kultusministerium über den Instant-Messenger Threema einen neuen Informationskanal an. Lehrkräfte, Eltern, Schüler und Interessierte können den Infokanal abonnieren und Informationen zu Themen rund um Bildung und Schule erhalten.

In Baden-Württemberg hat das Kultusministerium einen neuen Channel gestartet, mit dem sich Lehrkräfte, Schüler und Eltern über Themen des Kultusministeriums informieren können. Seit Anfang Juni kann der neue Messenger-Service abonniert werden, um aktuelle Meldungen zu Schule, Sport, frühkindlicher Bildung und anderen Themen des Kultusministeriums zu beziehen. Voraussetzung ist die Verwendung des Instant Messengers Threema, der als besonders datenschutzkonform, zuverlässig und nutzerfreundlich gilt. Kultusstaatssekretärin Sandra Boser, die den Informationskanal während der Messe Learntec in Karlsruhe am 1. Juni 2022 offiziell startete, sagte, es sei im Sinne der Schülerschaft, wenn Schulen und Lehrkräfte den neuen Info-Service in Anspruch nähmen. Auf diese Weise könne ihr Ministerium schnell und umfassend über aktuelle Ereignisse und Themen informieren und weitere Personen direkt erreichen. Der neue Informationsdienst stehe jedoch nicht nur Schulen und Lehrkräften zur Verfügung, er könne auch von allen anderen am Bildungswesen Interessierten abonniert werden. Der sichere Messenger Threema ist Teil der modularen Digitalen Bildungsplattform Baden-Württemberg. Das Kultusministerium stellt Lehrkräften an öffentlichen Schulen in Baden-Württemberg eine Lizenz des Messengers in der Variante Threema-Work zur Verfügung ([wir berichteten](#)). Mehr als 47.000 Lehrkräfte haben seit April 2020 ihre Lizenz aktiviert.

(sib)

Bezug von Threema Work
Abonnieren des Kultusministerium-BW-Channels

Stichwörter: Schul-IT, Baden-Württemberg